
令和2年8月18日

近畿益田会

会員様

二条自治組織｢二条里づくりの会･なりわい部会｣

部会長･豊田繁雄

ふるさと便｢お中元セット｣注文のお礼

立秋の候､益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます｡

この度は二条自治組織｢二条里づくりの会･なりわい部会｣が企画いたしました､ふるさ

と便｢お中元セット｣のご案内を田原　修　事務局長様のご厚意により送らせていただきま

した｡

おかげさまで､沢山の皆様にご注文を頂きました､心から感謝申し上げます｡

商品内容は毎年新商品が出来ると言った環琵ではなく､ロットも150-200個程度と販売

に苦慮しているところです｡

ですが､考えようで｢変わらず美味し物｣を大事にし皆様にお知らせするのが一番意味の

あることだと思うようになりました｡

二条の一番は｢お米｣と｢野菜｣ ｢山菜｣と思っています｡

また､機会がありましたら｢ふるさと便｣のご案内をさせて頂きたいと思います｡

今後とも宜しくお願い申し上げます｡

この機会をお借りして二条地区の現状をお知らせ致します｡

二条地区の現状は人口509人､高齢者50.9%です｡平成30年3月に残念ではあります

が､西南中学校を中西中学校に統合いたしました｡

今年4月に桂平小学校が高津川流域木材のみで建てられ素晴らしい校舎が新築されまし

た｡生徒数は20名です｡地区を挙げて子供生徒を応援しています｡

今から5年前に､二条自治組織｢二条里づくりの会｣を立ち上げ地域の活性化に努力し

ているところです｡しかし5年前くらべると､高齢者率も高く､ ｢マンパワー｣が減少して

きてるのを､ひしひしと感じているところです｡

それでも､両ターンは市内で一番多いのです｡

新型コロナの感染が収束し益田(田舎)に帰られた時は二条においでください･

お手元の挨拶に入れましたが､再度書かをていただきます｡

いつも益田市(二条)のことを心にかけていただき有り難うございます

大切なあなた-二条の特産品(田舎の味)をお届けいたします｡

遠く二条の里からあなたの元気を応援します｡

(新型コロナウイルスに負けずに頑張りましょう)


